



Guadalajara, Jalisco, martes 20 de agosto de 2024

EDICIÓN DIGITAL853



ancisco Rodríguez/Gobierno de Jalisco

Pág. 2-3

regreso en Jalisco para enfrentar a Estados Unidos en la cancha del Estadio Akron.



México enfrentará a EU en el Estadio Akron

César Huerta/Quadratín Jalisco

a es oficial: la Selección Mexicana volverá a la ciudad de Guadalajara después de 14 años. El próximo 15 de octubre enfrentará a Estados Unidos, en un duelo de preparación rumbo a la Copa del Mundo de 2026. En este duelo, se rendirá homenaje a jugadores históricos del Tricolor que están ligados con la Perla Tapatía. El técnico nacional, Javier Aguirre, estuvo presente en el anuncio del partido, junto a Ivar Sisniega, Amaury Vergara y el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro.

"Gracias a todos por su presencia. Gracias Amaury por recibirnos en la casa del Rebaño. Gracias Ivar por el esfuerzo que hemos hecho todos para llegar a este día. Gracias a Javier Aguirre y bienvenido, un gran entrenador que asume un reto enorme. Queremos hoy anunciar que después de un diálogo muy amplio desde hace meses con la FMF, hemos acordado la celebración del partido entre México y Estados Unidos el 15 de octubre de 2024. Queremos anunciar este partido aquí en el Estadio Akron, que será también sede mundialista y tendrá a la Selección aquí el 18 de junio de 2026 en el Mundial", señaló Alfaro.

"Por eso es especial generar las condiciones para que la Selección vuelva a esta su casa. Son 14 años de espera, 14 años sin que la Selección Mayor juegue en esta ciudad. Por eso hacemos este anuncio con tanto gusto. Estaremos trabajando arduamente por supuesto con Amaury Vergara coordinando este esfuerzo, pero sumando los tres niveles

Será el próximo 15 de octubre cuando el equipo Tricolor regrese a Jalisco para disputar un duelo de cara a la Copa del Mundo 2026



Javier Aguirre, Amaury Vergara, Enrique Alfaro e Ivar Sisniega dieron detalles del duelo.

Hoy damos un gran primer paso y qué mejor que con un rival que despierta mucha pasión, nuestro rival y nuestros socios

Enrique Alfaro

de gobierno y la iniciativa privada. Queremos tener en Jalisco una mesa de diálogo y construcción de acuerdos para tener una agenda muy intensa de preparación rumbo al Mundial. Lo que viene en los próximos meses será una agenda bien estructurada y con visión estratégica para que nuestra ciudad además de estar preparada para ser sede del Mundial, pueda aprovechar esta oportunidad para que se conozca en todo el planeta", añadió el mandatario.

"Hoy damos un gran primer paso

y qué mejor que con un rival que despierta mucha pasión, nuestro rival y nuestros socios, en un partido amistoso el 15 de octubre. Creo que será un gran evento, aunque no inicia aquí, pero son los primeros partidos del ciclo de Javier Aguirre, que deseo sea muy exitoso. Tenemos mucha confianza en lo que van a hacer. Me da mucho gusto lo que hemos platicado sobre la posibilidad de que este sea el primero de varios partidos de la Selección aquí, antes del Mundial. Esperamos lograr ese acuerdo que nos

Directorio Quadratín Jalisco

Presidente de Quadratín Francisco García Davish

Director General Antonio Sánchez **Jefa de información** Diana Beas

Editora Alma Reynoso Reporteros

Haremy Reyes César Huerta

Fotógrafo

Francisco Rodríguez

Diseño gráfico Karina Zepeda

Corresponsal Puerto VallartaJavier Frías

Domicilio

Avenida México 2798, piso 5B interior 1, colonia Circunvalación Vallarta, CP 44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

QUADRATIN

VENTA DE BOLETOS

Las autoridades estatales y del futbol mexicano informaron que la preventa de boletos a través de la plataforma Boletomóvil y hay entradas desde 500 pesos.

permita que el de este 15 de octubre, sea el primero de varios partidos. Confío en que se logrará. Saben lo mucho que para la afición tapatía significa la Selección. Será un gran evento y vamos a ganar", sentenció el gobernador de Jalisco.

Amaury Vergara, dueño de Chivas, se mostró contento de recibir al Tricolor después de 14 años. "Gracias por reunirse para este anuncio que para nosotros es muy emocionante. Gracias al gobierno del estado por traer este partido a la ciudad y al Estadio Akron. Estamos muy emocionados. Gracias a Ivar y a Javier porque sé el cariño que le tienen a la sede. Estamos contentos de que la Selección quiera estar en este estadio. Es muy significativo el regreso e la Selección a Guadalajara, 14 años es bastante. Si pensamos en los niños que hoy aspiran a ser jugadores, hay muchos que nunca les ha tocado ver un partido de la Selección aquí. Eso es muy significativo, porque hay una generación que quedará marcada", señaló.

"En Chivas nos emociona mucho este partido, no sólo por lo que significa, sino por los preparativos para el Mundial. Tendremos cuatro partidos del Mundial aquí, uno con la Selección, esto nos ayudará a estar listos. Les aseguro que será muy significativo el apoyo de la afición. No se sentirá como

amistoso por la pasión de la gente. Este estadio se soñó para ser mundialista, con eventos de magnitud, conciertos, partidos y esto es muestra de lo que somos capaces. Seguimos teniendo adecuaciones para 2026 y este partido nos ayudará a estar listos. Estamos contentos de recibirlos y será un partido muy significativo para la afición en Jalisco", aseveró.

El técnico nacional, Javier Aguirre, fue más breve en su intervención. "A mí me resta solamente agregar la enorme ilusión que tenemos de estar otra vez en casa. Traer a la Selección al país me produce mucha emoción. El Mundial de 1986 fue histórico, el de 1970 igual y el del 2026 también lo será. Guadalajara es nuestra casa, nos genera mucha paz venir a casa. Hace años no lo hacíamos y estoy agradecido por el esfuerzo para que se lograra y más ante un rival de respeto, que esperamos hacer un buen partido para que todos salgamos contentos. Sólo me resta transmitir la ilusión que tiene este cuerpo técnico por volver a casa y no decepcionarlos. Devolverles la ilusión que merece la afición mexicana", sentenció el Vasco.

HABRÁ HOMENAJE

Ivar Sisniega, presidente ejecutivo de la Federación Mexicana de Futbol, confió en que la ciudad de Guadalajara podría recibir más encuentro de aquí al Mundial. Además, reveló que durante el duelo contra Estados Unidos, el 15 de octubre, habrá homenaje a futbolistas con arraigo.

"Iniciamos una nueva etapa y para Javier Aguirre será muy importante esta Fecha FIFA para ir definiendo el equipo. Otra cosa que queremos hacer es homenajes a jugadores importantes de Selección ya que haremos un homenaje muy especial", concluyó Ivar Sisniega.



Javier Aguirre recorrió el estadio.

Debemos hacer un Mundial histórico: Javier Aguirre

César Huerta/Quadratín Jalisco

a dirigió a la Selección Mexicana en dos Copas del Mundo anterior. En ambas llegó hasta Octavos de Final. En 2002 fue eliminado por Estados Unidos y en 2010 por Argentina. Ahora, Javier Aguirre está al frente del Tricolor por tercera vez en su carrera y confía en que podrá hacer historia en 2026. Por lo pronto, el Vasco trabaja en la preparación del equipo que será sede del Mundial. Y asegura que nadie tiene las puertas cerradas en su equipo.

De cara al duelo del 15 de octubre, contra Estados Unidos, el técnico nacional habló con los medios de comunicación en Guadalajara. "La lista desde luego hay que esperar una semana más para hacerla pública. Esta muy perfilada, hemos visto mucho futbol. El nivel de exigencia será altísimo, estamos en casa y debemos hacer un Mundial histórico, así lo debemos entender desde el día uno. Hay jugadores, hay un trabajo previo, estamos evaluando todo. Y por supuesto la exigencia debe ser

alta, esperamos no equivocarnos. Siempre falta gente y sobra gente, pero buscaremos gente d aun perfil, con buena mentalidad, que quiera mucho a su país, que les de orgullo vestir la camiseta de la selección, que no les pese, que les guste estar aquí", explicó.

En procesos anteriores, hubo algunos jugadores que fueron relegados. Con Javier Aguirre, se promete apertura. "Eso no se, sólo sé que si son mexicanos y están jugando son evaluables y están considerados. Nadie tiene las puertas cerradas por supuesto. No me fijo en otra cosa más que el nivel y capacidad del jugador. Si es mexicano y está jugando, será seleccionable, por supuesto".

Eso sí, los quiere comprometidos. "Falta tiempo (para Nations League), tenemos dos partidos previos, tres antes de ese día. Los jugadores son conscientes que hay que estar preparados física y mentalmente. Están bien, otros en procesos de rehabilitación, las ligas ya empezaron. No me preocupa, el jugador mexicano esta preparado para viajar.

Javier Aguirre platicó con Javier Hernández.

Recibe Chivas la visita de Aguirre en Verde Valle

César Huerta/Quadratín Jalisco

I nuevo técnico de la Selección Mexicana de Futbol, Javier Aguirre, ha comenzado formalmente con su trabajo de campo. La mañana de este lunes comenzó sus visitas a los distintos equipos del balompié nacional en Verde Valle. El Vasco estuvo en el entrenamiento del plantel dirigido por el argentina Fernando Gago, aprovechando su estadía en la ciudad, para anunciar más tarde el duelo que el Tricolor disputará en la Perla Tapatía.

Guadalajara, a través de sus cuentas sociales, presumió la presencia del entrenador nacional. "Visita de lujo en Verde Valle. Javier Aguirre, director técnico de la Selección Mexicana, nos acompaña esta mañana en nuestro entrenamiento rumbo al partido del sábado", escribió el Rebaño Sagrado en su cuenta oficial de X. El mensaje lo acompañó de un video, donde además

del Vasco, se aprecia la presencia de Iván Sisniega y Duilio Davino.

A través de la misma red social, respondió la cuenta de Selecciones Nacionales. "Gracias por recibirnos Chivas. Estamos seguros que, junto a los incondicionales, nos veremos muy seguido en las próximas semanas", se pudo leer en X.





Robledo

DESCOMPLICADO

LA MAREA SHEIMBAUM

a próxima Presidenta de México está demostrando meticulosa pertinencia política, que empieza a dibujar el perfil de lo que puede ocurrir en los próximos seis años: la marea Sheinbaum.

El día que recibió su constancia como presidenta electa de México, destacó que es tiempo de transformación y es tiempo de mujeres.

Sin promesas mesiánicas, sin gritos, sin radicalismos contra los perdedores y sin anunciar una cacería de brujas, dejó claro que no se va a deslindar de la visión de Gobierno del Presidente, pero puntualizó que deja de representar a una parte de la sociedad para representar a todas y todos los mexicanos.

Con cautela, está dejando las reglas claras de cómo quiere su relación con los gobiernos estatales, principalmente los de oposición y lo que exigirá a sus ejércitos de legisladoras y legisladores locales y federales, para ir en una sola dirección: aprobar las Reformas de la 4T, particularmente, la del Poder Judicial.

Un factor importante es que la primeraPresidentadeMéxicotrabajará con 13 gobernadoras, incluyendo las ganadoras de las elecciones de junio pasado: Ciudad de México, Morelos, Guanajuato y Veracruz, un hecho sin precedentes a lo que se suma que, la próxima dirigente nacional de Morena probablemente será Luisa María Alcalde, actual secretaria de Gobernación, quien encabeza las preferencias con una ventaja de 14 puntos porcentuales sobre su más cercano contrincante: Adán Augusto López, (Fuente: CE Research).

¿Eso hace diferencia?, sí. Aunque Sheinbaum ha demostrado que sabe dar mensajes políticos con sutiles estocadas, como el desaire a Gerardo Fernández Noroña en el Teatro Metropólitan, al negarle el saludo de beso a quien días antes, durante una sesión del Congreso (7 de agosto)

se rehusó a referirse a ella como Presidenta, también está develando buena mano izquierda, por ejemplo, al apaciguar los abucheos contra Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, al acompañar al Presidente en su gira del adiós durante el evento de entrega de las obras de la Presa El Zapotillo, el pasado fin de semana.

También ha dado señales de tener más inteligencia emocional que los machos Alfa que están finalizando sus mandatos, como el choque de trenes que tuvieron todo el sexenio el presidente López Obrador y Enrique Alfaro, gobernador emecista o con Diego Sinhue Rodriguez Vallejo, mandatario de Guanajuato por el

Así bajo un principio de trabajo cooperativo, sin muchos aspavientos y con un nuevo modelo que llama: Humanismo mexicano, Sheinbaum empieza a fluir desde el centro del país, deshidratando a la Marea Rosa, que recientemente hizo secos

intentos por mostrar músculo, en unas desnutridas manifestaciones contra la sobrerrepresentación de poderes en México, que también ha recurrido ante los tribunales para tratar de eliminar el encaje jurídico que ha permitido -por más de una década-, el exceso de diputados para las coaliciones ganadoras y que, en la era de Sheinbaum, otorgará a Morena y sus aliados la preciada mayoría calificada.

Es un tema que también debe preocupar a la sociedad civil pero, sobre todo, ocupar a la oposición. Lo cierto es que esa fórmula rosa tampoco es la vía para consolidar un contrapesocompetitivo rumbo a las próximas elecciones intermedias.

Mientras tanto en México, para la marea Sheinbaum está claro el objetivo de terminar de inundar al país con las aguas de la 4T y los gobiernos de oposición tendrán el mismo tiempo para refrendar sus conquistas electorales, si realmente quieren sobrevivir.

Entregarán recursos a pobladores de Zapotlanejo

Diana Beas/Quadratín Jalisco

erá este martes cuando se tenga ya el diagnóstico realizado a Zapotlanejo luego de que el pasado 14 de agosto amaneciera bajo el lado debido a la fuerte lluvia que azotó el municipio.

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, detalló este lunes que una vez que se conozca este dictamen procederán on la entrega de los recursos económicos del Fondo Estatal de Desastres Naturales, a las familias de las 137 fincas y 18 negocios afectados.

"Se está evaluando el caso de Zapotlanejo. Ya se terminó con el censo.

Mañana podemos entregarles ya el diagnóstico final y afortunadamente tenemos un fondo estatal habilitado para que los recursos puedan estar de inmediato".



Casas y negocios perdieron menaje por la lluvia del pasado 14 de agosto.

El gobernador Enrique Alfaro reveló que este martes se entregará el diagnóstico para posteriormente brindar apoyo económico a afectados por la lluvia

"En cuanto esté avalado por Protección Civil y por el propio gobierno municipal el diagnóstico estaremos procediendo a hacer los cheques, como lo hemos hecho en otras ocasiones, en lugar de entregar muebles o enceres domésticos, entregamos el recurso para que la gente vaya a comprar lo que necesita", expuso.

Esta lluvia no solo provocó daños en viviendas y vehículos, sino que dejó como saldo un joven de 21 años sin vida que fue arrastrado por la corriente.

El pasado 15 de agosto el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia a través de la Dirección de Ayuda Humanitaria, trasladó insumos asistenciales indispensables

Llevaron los materiales indispensables para completar el stock de emergencia con: kits de limpieza de vivienda, kit de higiene personal para mujer y hombre, despensas, cobijas y colchonetas.



Consulta Poder Judicial si se van a paro total

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

orque consideran que los foros sobre la Reforma al Poder Judicial fueron una simulación y pretenden presionar al Poder Legislativo para que no apruebe la iniciativa enviada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, magistrados y jueces de Jalisco se unieron este lunes al llamado al paro de labores que podría comenzar el próximo miércoles.

Así lo explicó el director regional en Jalisco de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación, el juez Adolfo Aldrete Vargas, quien encabezó con sus compañeros un acto cívico en la Ciudad Judicial ubicada en Zapopan donde pegaron mantas en protesta.

Dijo que estarán realizando una consulta entre los miles de trabajadores de este poder para determinar si la mayoría están de acuerdo con el paro "Porque ciertamente entendemos que no todos los jueces están en favor de un paro. No queremos un paro, porque lo primero que tenemos que entender es que los jueces tenemos nuestra visión en llevar a cabo una administración de justicia eficaz, pero no nos han dejado otra opción".

A partir de este lunes los trabajadores del Poder Judicial de la Federación



En Ciudad Judicial pegaron mantas en protesta.

En Jalisco está revisando si está la mayoría de acuerdo de frenar actividades a partir del próximo miércoles

podrán buscar la consulta en la plataforma de JUFED hasta las 20 horas, con su número de empleado podrán votar por el SI o el NO al paro.

"Debe ser la decisión de la mayoría, que no dejemos de atender, esa es la importancia, no vamos a dejar de atender asuntos urgentes, no se va a paralizar las cuestiones que requieran la atención, y no podrá ser tampoco un paro indefinido en arbitrario".

Explicó que en caso de comenzar el paro de labores el próximo miércoles buscarán afectar lo menos posible a las personas que tienen un proceso pendiente, por lo que trabajarán bajo guardias, lo cual, lamentablemente, sí generaría serios retrasos en la impartición de justicia.

Flor de battled part to the state of the sta

Alfaro reveló que está semana espera una reunión formal con López Obrador.

Red carretera y L4, temas tratados con AMLO y Sheinbaum

Diana Beas/Quadratín Jalisco

a visita que realizó el fin de semana pasado el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum fue muy productiva, así lo reveló el gobernador de Jalisco Enrique Alfaro.

El mandatario estatal reveló que pudo establecer una agenda de trabajo en la que destaca la red carretera y la Línea 4 del Tren Ligero.

"La oportunidad que hubo este sábado de saludar al Presidente de la República y a la Presidenta electa nos permitió trazar una ruta de trabajo para poder poner sobre la mesa la agenda de prioridades para Jalisco, así como también poder abrir un espacio de comunicación directa con el presidente para algunos temas que están pendientes como el mantenimiento a la red carretera y por supuesto la conclusión de la Línea 4 que está en ruta. Entonces fue una visita productiva".

Señaló que aunque fue poco el espacio que tuvo para tratar temas de relevancia para el Estado, espera que en esta semana detalle la agenda.

"El formato de la reunión no daba para agorar los temas ahí, pero es cuestión de unos días para que pueda yo reunirme directo con el Presidente y poder aterrizar estos temas", comentó el Gobernador.

Sin huella de agresión cuerpo de sacerdote: Enrique Alfaro

Diana Beas/Quadratín Jalisco

uego de que el domingo fuera localizado el cuerpo del sacerdote Isaías Ramírez, en el fondo de un barranco en Zapotlanejo, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, señaló que hasta el momento no hay huella de violencia en los restos.

"No quiero adelantar un juicio, pero no hay hasta ahora una huella de que haya tenido alguna agresión. Entonces vamos a ver qué pudo haber sido", explicó el mandatario estatal.

Reveló que todavía se encuentra el Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses (IJCF) trabajando en los restos del sacerdote, debido a que el cuerpo presenta golpes porque fue hallado en un barranco, pero reitera que no tiene signos de haber sido privado de la vida.

"Se está platicando con familiares. Se está en el proceso para la entrega también del cuerpo, pero no parece, al menos en lo que hay de información hasta ahora... ahora, hay que entender lo que es una caída desde esa altura, que una vez que termine el trabajo de Ciencias Forenses juntaremos las conclusiones, pero por lo pronto lo que me informaron antes de llegar aquí es que no hay ninguna huella de algún balazo o alguna cosa así, que lo haya privado de la vida a esta persona".



Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

e mantienen en tres los casos confirmados en Jalisco de la viruela Mpox del tipo 2, y por ello aún no representa una alerta para la entidad, aunque se mantienen en la vigilancia epidemiológica que solicitó la Organización Mundial de la Salud ante el crecimiento del tipo 1 que es más peligroso, explicó el secretario de Salud en el estado, Fernando Petersen Aranguren.

"Tuvimos en el año 2022, 398 casos, en el año 23, 12 casos y ahorita llevamos tres casos o sea la verdad es que no es un tema importante de salud pública estamos por supuesto conscientes y todas las unidades especialmente en el área de dermatología está consciente de que pueden venir nuevos casos sin embargo hoy día no es un problema de salud pública para Jalisco. Todavía, como comentaba, se encuentra todavía circunscrita al continente africano. No hay la vacuna, hay una que se llama GENIUS que está tratando de promoverse; si se vacunara como se vacunó Covid, no habría manera ni siguiera para África de vacunar toda la gente".

El funcionario estatal explicó que la alerta internacional es sobre todo para los países de África, pero nadie puede confiarse y todas las áreas de la SSJ se mantienen vigilantes.

El principal llamado es a la población vulnerable, quienes tienen enfermedades que generan

En vigilancia, pero no en alerta ante el Mpox

Fernando Petersen informó que mantienen la vigilancia epidemiológica que solicitó la Organización Mundial de la Salud



La alerta internacional es sobre todo para los países de África.

inmunodepresión, adultos mayores, niños pequeños y mujeres

embarazadas para que extremen precauciones.

Tuvimos en el año 2022, 398 casos, en el año 23, 12 casos y ahorita llevamos tres casos o sea la verdad es que no es un tema importante de salud pública estamos por supuesto conscientes y todas las unidades especialmente en el área de dermatología está consciente de que pueden venir nuevos casos sin embargo hoy día no es un problema de salud pública para Jalisco

Fernando Petersen

Vigilan por presencia del serotipo 4 de dengue

Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco

n Jalisco se han encendido focos de alerta ante la incidencia del serotipo del dengue, lo que complica el panorama epidemiológico en la entidad.

El secretario de Salud, Fernando Petersen, confirma que se registra un incremento de casos de la enfermedad, con relación al año pasado, pero ahora se presta especial atención porque se

presentaron dos casos de la variante identificada como Denv-4, "ahora estamos en una situación diferente del año pasado, y es importante no comparer, porque en estos momentos,

ya Jalisco tiene los cuatro serotipos; hay que recordar que el principal es el serotipo 3, sin embargo ya reportamos, lo hicimos de conocimiento, tenemos ya dos casos de serotipo 4. Entonces ya, hoy en Jalisco circulan los 4 serotipos y eso nos pone en condiciones que nunca había existido en Jalisco".

El funciomario refiere que en los meses de septiembre y octubre se prevé un repunte de la enfermedad ocasionada por piquetes del mosquito hembra Aedes Aegypti, y comunmente afecta a las personas por un lapso de hasta 7 días, sin embargo, no toda la población tiene inmunidad ante la nueva cepa, "no hay ahorita hospitalizaciones importantes por dengue, sí tenemos casos, por

supuesto van en aumento; esta última semana tuvimos 385 casos, veníamos teniendo de 260 a 270; al momento tenemos ya, dos mil 167 casos, y en Jalisco representamos el 6.3 por ciento de todos los casos de dengue a nivel nacional. Es un tema nacional, creo que es importante el que hoy haya arrancado en Jalisco este la campaña de jornada nacional, pero hay estados que verdaderamente están ahorita con problemas".

Entre los estados de alta estadística destaca Colima, entidad vecina de Jalisco, "hay que recordar que estos meses: agosto, septiembre, octubre, son los meses con mayor incidencia de casos, pero además es un mes en que la gente está de vacaciones, entonces



El secretario de Salud, Fernando Petersen.

hoy día están yendo a lugares en donde, principalmente, puede haber casos de dengue; hay que recordar que nuestros estados vecinos a donde también la gente va a vacacionar.



Rehabilitan calles en Santa Elena de la Cruz y en Rancho Nuevo

Redacción/Quadratín Jalisco

I gobierno municipal de Guadalajara entregó la rehabilitación integral de las calles Normalistas y Benjamín Gutiérrez, en la colonia Santa Elena de la Cruz.

Se trató de una intervención de mil 125 metros lineales de vialidades, con una superficie de siete mil 625 metros cuadrados, y con una inversión superior a los 26 millones de pesos. Forma parte de un plan integral de recuperación de varias calles en esta zona de la ciudad, que suma un total de casi tres kilómetros de metros lineales y una inversión general de 60 millones de pesos.

Así lo informó el presidente municipal interino, Francisco Ramírez, quien destacó la relevancia de esta obra en el marco del plan integral de desarrollo urbano.

"Guadalajara ha demostrado que trabajando en equipo podemos lograr grandes cosas. Desde hace algunos años, hemos aprendido que solo unidos podemos avanzar y parte fundamental de este equipo son ustedes, los ciudadanos comprometidos que aman su ciudad. Es lo que hace que Guadalajara cada día sea más próspera".

La renovación de las calles Normalistas y Benjamín Gutiérrez no solo mejorará la movilidad de la zona, sino que representará una inversión a largo plazo en favor de la comunidad.



Pablo Lemus recordó el compromiso con el que inició la actual administración.

Con la presencia del gobernador electo, Pablo Lemus se realizó la entrega de obras en calles

Las acciones realizadas en esta intervención incluyen la instalación de alumbrado, la construcción de banquetas con accesibilidad universal, guarniciones integrales, balizamiento vial, bolardos y malla ciclónica.

Se llevó a cabo la sustitución de descargas y registros sanitarios, la línea de agua potable, el pavimento con concreto hidráulico MR-45, la red de drenaje y las tomas domiciliarias de agua potable.

El alcalde con licencia y gobernador electo, Pablo Lemus recordó el compromiso con el que inició la actual administración, para eliminar todas las calles de tierra en el municipio y ofrecer condiciones dignas para todos los tapatíos.

CELEBRA LEMUS CALLES SIN TIERRA

El Gobernador Electo de Jalisco, Pablo Lemus, junto con Francisco Ramírez Salcido, Presidente Municipal Interino de Guadalajara, participó en la entrega de rehabilitación de las calles Normalistas y Benjamín Gutiérrez en la colonia Santa Elena de la Cruz. Como parte de su compromiso al arrangue de la Administración 2021-2024 de Guadalajara de eliminar las calles de tierra en la ciudad, y brindar vialidades dignas y con todas las comodidades, para el bienestar de las y los vecinos de todas las colonias tapatías.





La presidenta municipal interina, Ana Isaura Amador Nieto.

Sin daños recientes por lluvias, pero vigilan en Zapopan

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

unque fueron tormentas copiosas, las lluvias de este fin de semana no generaron inundaciones en Zapopan, pero sí mantienen la alerta en los pasos a desnivel como el de Ávila Camacho, indicó la presidenta municipal interina, Ana Isaura Amador Nieto.

"Bueno, esta fue una temporada dura, el principio de la temporada fue donde tuvimos las afectaciones más importantes de árboles, lo que sucedió con este gimnasio, ya no hemos tenido incidentes mayores como aquellos, estamos contabilizando que durante el temporal tuvimos alrededor de 290, un poco más de árboles caídos y lo importante es que ya afortunadamente estamos viendo un avance en parques y jardines en cuanto a las atenciones de los que ya estuvieron caídos, pero si hacen un llamado a que manejemos con seguridad, a que cuando empiece

el temporal o que empiecen las lluvias, no hagamos confianza."

Dijo que, aunque el monitoreo de los pasos a desnivel los está realizando SIOP y Protección Civil estatal, están realizando un trabajo coordinado, limpiando maleza, pero sobre todo informando a los habitantes para que eviten cruzar sobre zonas inundadas.



Presenta Secretaría del Trabajo denuncia contra pseudo abogados laborales

Asechan a trabajadores para resolverles sus conflictos laborales; se ostentan como procuradores

Redacción/Quadratín Jalisco

a Secretaría de Trabajo y Previsión Social confirmó la presentación de una denuncia ante la Fiscalía sobre pseudo abogados por usurpación de funciones, quiénes se están presentando como trabajadores de la Procuraduría General del Trabajo ante los usuarios que acuden a atención en las instalaciones del Centro de Conciliación Laboral, lo que va en perjuicio de quienes de buena fe requieren el auxilio de la autoridad para resolver sus conflictos laborales, explicó su titular. Marco Valerio Pérez Gollaz.

"Hace unos días identificamos a personas que se ostentan como procuradores, presentamos nuestras denuncias formalmente, ya los identificamos y estamos a punto de detenerlos, vamos a darles certeza jurídica a todos los que acuden a recibir asesoría por parte de la Procuraduría, no



Piden a usuarios que verifiquen que el personal que los atienda.

vamos a permitir que sean engañados".

La denuncia se presenta en el marco del programa permanente "Combate al coyotaje" que se refuerza con información a los usuarios para que no se dejen engañar por personas que se ostentan como abogados de la Procuraduría General de Trabajo y les hacen cobros por las asesorías que son gratuitas, explicó el titular de STyPS.

Pérez Gollaz realizó un llamado a los usuarios para que verifiquen que el personal que los atienda sea de la Procuraduría General de Trabajo y advirtió que seguirá vigilante de que quienes se pretenden ostentar como servidores públicos y no lo sean serán denunciados y sancionados por poner en riesgo a las y los trabajadores que requieren resolver sus controversias con los patrones.

La Procuraduría General de Trabajo actualmente tiene dos sedes de atención, la que se ubica en las instalaciones del Centro de Conciliación y Arbitraje, para atender a las personas que así lo requieran tanto en asesoría inicial como en la representación legal en el momento en que su caso se deriva a los tribunales laborales. El domicilio es Avenida Juan Gil Preciado # 6735 Colonia Nuevo México en Zapopan, Jalisco.

La segunda sede además de orientar a los trabajadores da seguimiento a los juicios de cuyos trabajadores solicitaron en su momento el seguimiento jurídico y sus casos están radicados en alguna de las 12 Juntas Locales de Conciliación y Arbitraje, se ubica en las instalaciones de la Secretaría del Trabajo, Calzada de las Palmas #96 colonia la Aurora en Guadalajara, Jalisco.

El personal de la Procuraduría General de Trabajo asesora, asiste y representa a los trabajadores para asegurar la impartición de la justicia laboral mediante la representación legal y la aplicación de principios jurídicos.

Entre los servicios que se otorgan en la sede del Centro de Conciliación laboral son: asesoría por problemas laborales como despido, retención de salario, finiquito, accidentes de trabajo, declaratoria de beneficiarios. Y en el caso de la sede ubicada en las instalaciones de la Secretaría de Trabajo, principalmente se asiste con la representación legal en el seguimiento de los casos que están radicados en las Juntas Locales de Conciliación y Arbitraje.

Supervisa Profeco básculas calibradas en Mercado Atemajac

Redacción/Quadratín Jalisco

on el principal objetivo de brindar certeza a los consumidores de que reciben kilos completos en los principales mercados de la zona metropolitana, la PROFECO en Guadalajara realizó un operativo de Calibración de básculas en el

Mercado de Atemajac y de esta manera garantizar que sus instrumentos de medición estén certificados

"Lo que

nosotros buscamos es que todos los proveedores cumplan y tengan sus instrumentos de medición, de pesar, las básculas, debidamente calibradas con nosotros de manera que el consumidor esté cierto de que recibe kilos de a kilo."

Explicó que este tipo de operativos se están realizando en diferentes puntos de la zona metropolitana de Guadalajara donde están revisando las básculas y aplicando los hologramas que generan confianza en los consumidores.

Al visitar los pasillos de este popular mercado, también dijo que son la

mayoría de las veces los propios comerciantes quienes piden la supervisión, porque con ello todos ganan, evitan multas que pueden ser de hasta tres millones de pesos en casos de faltas graves, y los compradores se sienten más satisfechos de consumir en un lugar certificado.

El titular de la Procuraduría Federal del Consumidor en la capital de Jalisco recordó que los negocios tuvieron los tres primeros meses del año para regularizarse, por lo que ya deben estar preparados para cumplir con las verificaciones.



Los propios comerciantes piden la supervisión.